

Au profit des cérébro-lésés ²⁰⁰⁹

L'ensemble de chœurs d'hommes ECHO donnera un concert de bienfaisance le dimanche 25 octobre à 16 h 30 en l'église Saint Léger de Blotzheim au profit de l'association Alister.

■ ECHO (Ensemble de chœurs d'hommes des trois frontières) concentre la mobilisation 2009 du 15^e concert annuel de bienfaisance sur l'association Alister et le handicap.

Alister (Accueil de jour Evasion) reçoit quotidiennement depuis novembre 2006, 40 adultes de 20 à 59 ans, victimes d'une cérébro-lésion (traumatisme crânien, accident vasculaire cérébral (AVC), sclérose en plaques).

Ils résident le sud du département de Mulhouse à Saint-Louis.

L'association propose des activités valorisantes aux personnes handicapées, les sort de leur isolement, favorise l'estime de soi et stimule leur capacités. Aux familles et à leur entourage, elle permet de trouver des moments de répit bien mérités pour disposer de temps libre.

L'accueil de jour «Evasion» est rattaché à Alister (Association pour l'Information Scientifique et Technique En Rééducation) et financé par le Conseil général du Haut-Rhin.

La cérébro-lésion est la première cause de handicap en France pour les personnes adultes et la deuxième cause de mortalité. Elle peut frapper à tout âge!

C'est pourquoi l'ECHO a décidé d'embrasser cette cause qui mérite amplement d'être



Répétition à Buschwiller : concentration et application au programme. (Document remis)

défendue et mieux connue du grand public.

L'AVC par exemple est une urgence médicale insuffisamment connue dont la prise en charge doit être accélérée et améliorée. Il touche chaque année environ 130 000 personnes en France.

Altruisme et générosité

Une fois de plus, les six chœurs membres de l'association: Liederkrantz Atten-schwiller, Concordia Blotzheim, Fortuna Buschwiller, Hégenheim 1864, Wespe

Saint-Louis Bourgfelden et Saint-Louis 1882, s'uniront au sein de l'église Saint-Léger de Blotzheim. Ces hommes interpréteront les plus belles pages de leurs répertoires respectifs soit une vingtaine d'œuvres au total.

Les répétitions s'enchaînent avec l'application, l'énergie et le sens de la précision nécessaires à l'obtention d'un spectacle de choix.

La chorale du collège des Missions de Blotzheim constituera «l'invité du jour». Ces adolescentes auront le privilège d'entamer la seconde partie du programme.

L'interprétation de leurs chants chrétiens aux accents negro-spirituals feront vibrer à coup sûr, spectateurs et murs de l'église.

La pluralité des styles et la convergence des voix se feront au bénéfice de la qualité du concert entièrement voué à l'altruisme et la générosité.

Encore une remarquable initiative à mettre au crédit de l'ECHO; de quoi passer un bel après-midi en chansons.

Concert dimanche 25 octobre à 16h30 en l'église Saint Léger de Blotzheim. Entrée libre - collecte au profit de l'association «Alister».